

Turismo en Colombia se ha recuperado en un 20%

Escrito por Redacción

Martes, 15 de Diciembre de 2020 16:48 - Última actualización Miércoles, 16 de Diciembre de 2020 08:21



Así lo confirmó la presidenta del Fondo Nacional de Turismo (Fontur), Raquel Garavito, quien aseguró que el turismo en Colombia se ha recuperado en un 20% luego del cierre total que tuvo la industria este año. Entre tanto, San Andrés ya cuenta con todos los protocolos e infraestructura necesarios para recibir a turistas nacionales e internacionales.

“A finales de 2019 teníamos unos niveles de turismo nunca antes vistos en Colombia y en este momento estamos cercanos al 20% de la reactivación turística del país”, dijo Garavito.

El reinicio del turismo en Colombia comenzó en septiembre con la implementación de estrictos protocolos de bioseguridad en los hoteles y aeropuertos de todo el país.

“Tener un 20% de reactivación cuando esta inició en septiembre nos indica que vamos bien. Tuvimos unos picos de turismo en la semana de receso en ciudades como Cartagena y Santa Marta y estamos esperando que en diciembre haya una mayor movilización de turistas”, dijo la presidenta de Fontur.

Para volver a los niveles del turismo observados a finales de 2019, Garavito dijo que los avances en la vacuna contra el coronavirus son fundamentales porque aumentan la confianza de los consumidores.

“En la medida en que los números del Covid-19 van bajando, la confianza de los colombianos viene subiendo. La implementación de protocolos ha hecho que la gente se sienta segura y en la medida en que tengamos confianza, vamos a hacer que el turismo se reactive más rápidamente”, dijo.

Turismo en Colombia se ha recuperado en un 20%

Escrito por Redacción

Martes, 15 de Diciembre de 2020 16:48 - Última actualización Miércoles, 16 de Diciembre de 2020 08:21

Por su parte, las agencias de viajes destacan el crecimiento del turismo hacia Colombia como señales positivas hacia la recuperación, pues según ProColombia, el número de reservas activas internacionales hacia el país para diciembre representan un crecimiento del 31,5% respecto a noviembre, donde cinco países constituyen el 77% de las reservas.

Los visitantes de Estados Unidos concentran el 54% de las reservas, mientras que los chilenos el 12,4%; España el 4%; México el 3,4%; y Brasil el 3,3%.

San Andrés como motor del turismo

Históricamente, la isla de San Andrés ha sido uno de los principales impulsores del turismo en Colombia. Sin embargo, la economía y la situación de la isla se vio afectada por la emergencia sanitaria y el paso de huracanes como el ETA y el IOTA.

“La dependencia de la economía local en el turismo es del 97,4%. En total son más de 20.000 personas que trabajan de manera directa o indirecta con el turismo acá en San Andrés”, dijo el secretario de Turismo de la isla, Sebastián Ospina.

Y es que el turismo emplea casi a una tercera parte de la población en una isla que cuenta con poco más de 65.000 habitantes.

Sin embargo, la isla ya está nuevamente abierta al público y el número de visitantes que llegan aumenta día a día, aunque aún falta bastante para regresar a los niveles vistos hacia finales del 2019.

“En septiembre recibimos 2.200 turistas, eso recibimos en una sola mañana normal. Ya en octubre llegaron 14.000 personas, cuando en el mismo mes de 2019 llegaron 88.000 y en noviembre recibimos 25.600 visitantes, en el mismo mes del año pasado eran 98.000 personas”, dijo el secretario de Turismo

Turismo en Colombia se ha recuperado en un 20%

Escrito por Redacción

Martes, 15 de Diciembre de 2020 16:48 - Última actualización Miércoles, 16 de Diciembre de 2020 08:21

Para diciembre, se espera que lleguen a San Andrés cerca de 20.000 turistas provenientes de todo el territorio nacional. En general, y al igual que el país, el turismo en la isla ya se ha recuperado en cerca de un 20%.

“El 2020 nos ha enseñado a ir paso a paso y no hacer planes de tan largo tiempo. El hecho de que ya exista una vacuna da una luz para que la gente vuelva a viajar. Después de la aplicación de la vacuna, aumentará la confianza y esto ayudará a que las cifras del turismo regresen a la normalidad”, dijo Ospina.

El Secretario de Turismo finalizó resaltando que San Andrés cuenta con todos los protocolos e infraestructura necesarios para recibir a turistas nacionales e internacionales.